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! ! ! !在 !"#$年中国!上海"互联网金融峰会上#盐

商金融董事长王柱全等上台签署$诚信宣言%#号召

加强行业自律&促进互联网金融健康有序发展'

盐商金融在 (!%&$陆家嘴互联网'投融资峰

会) 上被授予 (最佳创新价值*潜质互联网金融平

台)的奖项'

拥抱行业协会 盐商金融加强自律迎监管
! ! ! !近期!(!(行业可谓 "摊
上大事儿#了$ 短短一个月内!

监管机构相继发布了涉及
(!(行业的四大监管政策$ 业
内人士纷纷预言行业洗牌潮
渐行渐近!触及红线的违规公
司极有可能在接下来新的发
展期内遭到淘汰$ 而以上海盐
商金融信息服务有限公司%简
称"盐商金融&'为代表的正规
经营平台处变不惊!紧跟政策
的步伐加强自律!迎接更加阳
光(透明的新环境$

监管政策接连出台
此前于 !月 "#日，央行等十

部委联合发布《指导意见》；!月
$% 日，《非银行支付机构网络支
付业务管理办法（征求意见稿）》
对外发布；#月 &日，最高人民法
院发布了《最高人民法院关于审
理民间借贷案件适用法律若干
问题的规定》；再加上近日的《非
存款类房贷组织条例（征求意见
稿）》，四大监管政策相继落地。
由此，'(' 行业监管细则的整体
框架实际上已经逐渐清晰，网络
信息披露或将成为核心内容，预
计今年年底前细则出台可能性
比较大。

多位业内人士指出，')'行业
将面临大洗牌，触及红线的违规
公司极有可能在接下来新的发展
期内遭到淘汰。

行业协会加速成立
在 '*'行业的监管政策相继

落地的同时，互联网金融行业的
自律组织也在加速成立。

!月 +&日，全国首个金融信
息行业协会———上海金融信息行
业协会正式成立。针对目前网络
借贷行业存在的不足，会上启动
了“上海金融信息共享平台”和发
布了《网络借贷行业合同示范文
本》为行业的自律和规范提供了
更有操作性的落地途径。

#月 &日，上海市互联网金融
行业协会成立。作为上海市辖内互
联网金融行业的自律组织，协会发
起 ",-余家会员单位共同签署了
《会员自律公约》，这无疑将对上海
互联网金融行业的自律、规范发展
起到促进和引领作用。
特别值得一提的是，盐商金融

（“壹理财”是其线上网贷平台）凭
借领先的实力当选为上海金融信
息行业协会首批会员及理事单位、
上海市互联网金融行业协会首批
会员单位。

正规平台严格自律
据了解，盐商金融是盐商集

团旗下从事 '*' 金融服务的平

台。注册资本金实缴 ,---万，目
前已在上海成立 # 个事业分部，
在北京、江苏、浙江设立分公司。
通过先进的技术和管理经验，盐
商金融构建了一个高效、透明、
人性化、易操作的线上线下
（.*.）融合的投融资平台，致力
于打造集金融服务、大众理财，
投资风险管控为一体的金融理
财服务体系，为用户提供特色理
财产品。

作为新兴的互联网金融企
业，盐商金融一直坚持坚持依法
合规经营，不触碰政策法规明确
的“红线”“底线”，不从事任何形
式的非法集资、非法吸收公众存
款等违法经营活动。根据此前出
台的“'*'十大监管原则”，要求网

贷平台避免设资金池，盐商金融
当时便引用第三方支付机构进行
资金的托管。为达到新出台《指导
意见》的监管要求，盐商金融也已
开始与多家银行接触就资金存管
和后续战略合作。

在这个行业的交叉路口，盐
商金融一方面紧跟政策步伐，另
一方面则从产品、风控等多方面
来提升用户体验。

据了解，“壹理财”作为盐商
金融的线上借贷平台，目前已建
立起一套“七维风控”体系。从线
下满足融资方的需求来讲，通过
实地考察、资料审核、背景调查、
项目筛选等传统金融模式进行严
格的贷前审核。在线上，采用
“%--/第三方本息担保”、“平台
风险保障金”、“第三方支付资金
托管”三级风控，进行完善的贷后
管理，切实保障投资人的资金安
全。

盐商金融董事长王柱全表
示，“加入上海金融信息行业协
会和上海互联网金融行业协会，
代表了政府监管层及行业对盐
商金融的高度认可。我们将与所
有会员单位共同肩负起促进上
海互金行业健康发展的重任，推
进行业良好发展，建立行业自律
规范标杆。同时，盐商金融也将
贯彻协会精神，响应各项监管政
策，打造更加安全、健康的投资
理财环境，带给用户更放心的理
财体验。”

文)张筱琳

朴槿惠来华出席!!""#纪念活动受到韩国朝野好评

专家：韩国权衡利弊做出正确决定
! ! ! !中国国务院新闻办公室 *,日
确认，韩国总统朴槿惠将出席 0月
1日在北京举行的中国人民抗日战
争暨世界反法西斯战争胜利 !-周
年纪念活动。
中国社科院亚太与全球战略研

究院副研究员王俊生说，中韩关系
正处于历史最好时期，朴槿惠此次
决定访华在意料之中。朝鲜问题专
家、新华社世界问题研究中心研究
员高浩荣则认为，这是韩国政府权
衡利弊后作出的正确决定。

共同的利益
王俊生指出，朴槿惠决定访华

不仅因为朴槿惠与习近平两位领导
人的私人友谊，更因为两国密切的
共同利益关系。当前，中韩关系处于
历史最好时期。同时，中韩在维护东
北亚地区和平上存在共同利益。
目前，中国是韩国最大贸易伙

伴、最大出口市场、最大进口来源国
和最大海外投资对象国，韩国是中
国最重要的贸易和投资合作伙伴之

一。今年 &月，中韩正式签署了自贸
协定，开启两国关系新的篇章。而韩
国在东北亚地缘政治上处于中心位
置，而东北亚局势同样关乎中国利
益。在东北亚地区和平方面，中韩携
手合作，可以共同牵制日本国内极
右翼势力，以及维护朝鲜半岛稳定。
高浩荣则认为，此次朴槿惠访

华并参加抗战胜利阅兵仪式有三大
理由：首先，中韩都是日本帝国主义
侵略和殖民统治的受害者，也是共
同反抗日本侵略和殖民统治的伙
伴。其次，对于当前日本政府中严重
右倾和历史修正主义态度，中韩两
国有着许多共同语言。再有，中韩关
系近年来快速发展，无论在政治、军
事、经济、社会文化等各个领域，双
边关系取得全面发展。特别是在经
济领域亮点突出，如中韩签署自贸
协定、韩国加入亚投行、中国旅游者
占到访韩国外国游客的一半等。

抉择的智慧
两位专家都认为，朴槿惠此次

访华及参加阅兵仪式是经过韩国方
面认真权衡后的决定。高浩荣认为，
这一决定体现出韩方的“智慧”。
王俊生判断，朴槿惠访华需综

合其他多种因素。首先是国内政治
因素，朴槿惠当前支持率仅 1-/，
支持者中不少属于亲美的保守派；
其次，朴槿惠还要面对美方的压力。
高浩荣认为，韩国政府作决定

的过程恐怕是一番“权衡的痛苦过
程”。“这里的主要因素是美国……
但韩国人还是很有智慧的。”高浩
荣说，“在宣布朴槿惠访华并出席
相关活动前，韩国方面首先宣布朴
槿惠将于 +-月 +&日访美。韩国媒
体评论说，韩国打破惯例、提前 *

个月宣布朴槿惠访美消息，无疑是
为朴槿惠访华做铺垫。这样既不开
罪美国，也能获得中国的赞赏。”

积极的前景
朴槿惠访华消息公布后，韩国

朝野看好朴槿惠此次访华结果。
韩国执政党新国家党首席发言

人金荣宇表示，朴槿惠此次访华将
有利于两国积累信任、巩固战略合
作伙伴关系，希望此访能够为朝鲜
半岛和平与东北亚繁荣作出贡献。
韩国最大在野党新政治民主联

合发言人俞银惠表示，韩国外交追
求的是确保最大的国家利益，而非
在美中间摇摆，韩国应走自主外交
的道路。希望朴槿惠访华能为早日
重启朝核问题六方会谈，进而为解
决朝核问题创造机会。
王俊生认为，朴槿惠此访将对

中韩关系产生积极影响。自朴槿惠
上台以来，中韩关系战略合作不断
深化。韩国此前一直将本国与其他
大国关系作为美韩同盟的补充，但
朴槿惠上台后，开始把韩中关系、韩
美同盟平行发展。
高浩荣判断，朴槿惠访华还会

传递韩国在一系列问题上的主张：
一是，希望传递在年内举行中韩日
三国首脑会谈的信号；二是希望在
朝鲜半岛问题上获得中国的理解和
支持。张伟 杨舟!新华社供本报稿"

土美达成打击“伊斯兰国”最终协议
土耳其外长表示$

! ! ! !新华社安卡拉 *月 !$日电 土
耳其外交部长恰武什奥卢 *,日表
示，土耳其和美国已达成关于打击

极端组织“伊斯兰国”的最终军事合
作协议。
恰武什奥卢当天在安卡拉举行

的新闻发布会上说，土美双方关于
打击极端组织“伊斯兰国”的“技术
性会谈”已经完成，双方已签署合作

协议，两国军事官员将最终敲定行
动开始的日期。

!月下旬土耳其首次空袭叙境
内的“伊斯兰国”目标。#月上旬，得
到土耳其授权的美国首次从土东南
部的因吉尔利克空军基地出动战机
空袭叙境内的“伊斯兰国”武装分子。

俄副总理论“切腹”
日高官称“不评论”
! ! ! !新华社今晨电 日本政府 *,

日就俄罗斯副总理德米特里·罗
戈津所作“日本人应切腹”论表达
不满。
外务大臣岸田文雄当天上午

在内阁会议后对媒体记者说：“不
对非建设性言论发表评论。”内阁
官房长官菅义伟在例行记者会上
表示，罗戈津的言论“令人惊讶”，
“（我）不对非建设性言论予以置
评”。
同时，岸田文雄和菅义伟说，

将继续与俄方对话，解决两国间
岛屿主权争议。

俄罗斯总理德米特里·梅德
韦杰夫 **日登上俄日争议岛屿
南千岛群岛（日本称北方四岛）中
的择捉岛视察，引发日本不满和
外交抗议。
梅德韦杰夫的回应措辞客气

而态度坚决：“我方愿意与日方建
立友好关系。但是这不应与南千
岛群岛挂钩，这是俄罗斯联邦的
领土。”
然而，副总理罗戈津则语出

惊人。他在推特网站上写道：“如
果他们是真正的男人，就应该遵
照传统切腹，然后就安静了。与此
相反，他们却在发出噪音。”


